
12 月 6 日、日本維新の会と国民民主党は、ガソリン価格の高騰を受けて、「トリガー条

項凍結解除」法案を共同で衆議院に提出しました。車社会である富山県においても、ガ

ソリン価格の高騰は、直接家計に影響を及ぼします。政府が、トリガー条項を解除せずに、

なぜ抑制策を選択したのか。国民の多くが納得のいく説明を求めているはずです。私も、

委員会の場でぜひ質疑したいと考えております。

国民のくらしをしっかりと守っていく。富山のために新たな保守の姿を作り上げ、

「イイネ！」と皆様に言ってもらえるような政策を実現する。

吉田豊史は、皆さんにわかりやすい政治が必要だと考えます。わかりやすい政治とは、

難しい専門用語や理解できない法律用語などでは語れません。わかりやすい政治とは、

私たちの生活のそばにあり、日々の暮らしのなかで、少しでも「あぁ、良くなったなぁ」

と実感できるものです。

皆さん！

吉田豊史のわかりやすい政治にご期待ください！
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国会に置かれている委員会では、委員のなかから「委員長」と「理事」が選ば
れます。財務金融委員会には４０名の委員で構成されており、そのうち、「委員
長１名」「理事８名」です。理事は議席数に応じて各会派（各政党）に割り振ら
れます。
委員会の運営は、「理事会」で決定します。
委員会開催中に、質問者や答弁者の発言を会派として問題視する場合、理事が
委員長に異議を申し立てたり、委員長席に理事同士で集まって進め方を協議す
ることもあります。

「理事懇談会」が正式名称です。
与野党の委員会理事たちが、非公式で行います。
委員会の日程、議案、各政党の質疑時間の調整等を行います。
理事懇でまとまらない場合、委員会の開会が延期されることもあります。

「今日はヨリコンのみで、ヤリコンの予定はない」「引き続きヒットーカンで協
議する」･・・いわゆる” 永田町コトバ” です。「ヨリコン」とは、” 与党理事懇談会”、
「ヤリコン」とは、” 野党理事懇談会” を指します。「ヒットーカン」とは、「筆頭
間（協議）」のことで、与党の筆頭理事、野党の筆頭理事での協議のことになり
ます。

「理事」は「委員長」とともに

①いつ委員会を開催するか
②委員会の議題をどうするか などを決定します。

A.

A. Q. 「リジコン」って何？

Q. ところで「理事」って何するの？



「リーダーになりたい」「正義の味方になりたい」
幼い時から、それが私の夢でした。

戦隊ごっこでは、レッドは俺だ、と信じて疑わない
ような子供でした。さまざまな経験をしてきた今の
自分からすれば、仲間たちのかっこよさ、大切さを心から理解できます。
それでもなお、私は今も、リーダーの道を歩みたい、私の役割は、やはりリーダー
しかないのだと、ある意味、勘違いをしたまま、真っ直ぐに進んでいます。

リーダーを目指すきっかけは何だったのだろう。
自問すると、不思議なことに、思い当たるような出来事はありません。
しかし、きっかけはなくても、私の中には絶えず、リーダーとしてなすべき
ことがあるとの強い思いは沸き立っています。

「現状を当たり前だと受け入れたまま、思考停止に陥らない」
「現状を変革した方が、もっと多くの困った人たちの助けになることができる。
それが正解であれば、その実現を可能にするリーダーになりたい」
「困っている人を助けたい」
「チャレンジする人を応援したい」・・・
国会議員 2期目を迎え、その思いは、以前にも増して強くなっています。

最後に、先日開催した活動報告会には、本当に多くの皆様に参加していただき
ました。改めてこの場を借りて、心から感謝申し上げます。これからも、自分
の夢に向かってチャレンジを続けながら、富山のために、国のために、そして，
国民一人一人のために励んで参ります。

「吉田豊史活動報告会～カレーパーティ
2300 トヨフミと語ろう～」へのご参加、
心から感謝申し上げます！

Thank you from the 
bottom of my heart!!!bottom of my heart!!!bottom of my heart!!!bottom of my heart!!!

パーティ当日、スタッフの段取りに不備があり、写真撮影できなかった参加者の皆様には、この場を借りて心よりお詫び申し上げます。

徳風幼稚園

富山市立東部小学校

富山大学教育学部（現人間発達科学部）附属中学校

富山県立富山中部高等学校理数科

早稲田大学法学部 卒業

大学卒業後、富山へ戻り、硝子メーカーへ就職。

起業を決意しサラリーマンを辞し、県議 2期目の父の選挙を手伝う。

その後、有限会社を立ち上げ EST CAFE、豆腐製造を手がける。

熱い志を胸に政界へ進出。

平成 19 年 4月、富山県議会議員選挙にて初当選。

平成 26 年、衆議院議員総選挙に富山県第 1区より出馬、比例復活にて当選

令和３年 4月の富山市長選に出馬を経て、10 月衆院選にて比例復活にて 2期目の当選。
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